

5^e colloque libre de l'Adte

Mercredi 2 mai 2018, salle DS-R510, pavillon J.-A. de Sève, Université du Québec à Montréal

11 h 15 – 11 h 20 - Présentation de Raphaëlle Dupras-Leduc : La diffusion de la recherche scientifique

« Au carrefour entre logiciels et ressources éducatives libres, science et données ouvertes, le colloque de l'Adte joue un rôle important dans le partage des réflexions et des pratiques dans l'enseignement supérieur québécois. », Rémi Quirion, scientifique en chef du Québec.

Après avoir évoqué l'importance accordée à la recherche et à sa diffusion par le scientifique en chef du Québec, Raphaëlle Dupras-Leduc présentera le Dr Guy Rouleau, directeur du Neuro, à la fine pointe québécoise, canadienne et mondiale de la libération de la science et de ses données.

Notes sur l'auteure :



Raphaëlle Dupras-Leduc

Raphaëlle Dupras-Leduc intervient à la place de Rémi Quirion, scientifique en chef du Québec.

Raphaëlle Dupras-Leduc est avocate à la direction des affaires éthiques et juridiques des Fonds de recherche du Québec depuis 2015. Elle est membre du Barreau du Québec depuis 2009 et a complété une maîtrise professionnelle en bioéthique à l'Université de Montréal en 2016. De 2009 à 2012, elle a pratiqué en litige civil et administratif aux bureaux du Procureur général du Québec.





Le 5^e Colloque libre de l'Adte bénéficie de l'aide financière du ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur du Québec.